

Sachdokumentation:

Signatur: DS 5174

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/5174



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

SWISS FENCING
Haus des Sports
Talgut-Zentrum 27
3063 Ittigen b. Bern

Bellinzona, 01^{er} mai 2025

Solidarité avec Ian Hauri, Jonathan Fuhrmann, Sven Vineis, Théo Brochard

Mesdames et Messieurs,

au nom du Parti Communiste, j'exprime ma solidarité avec les quatre athlètes suisses, Ian Hauri, Jonathan Fuhrmann, Sven Vineis, Théo Brochard, qui ont eu le courage, non pas d'exprimer une opinion politique, mais d'honorer la tradition humanitaire de la Confédération lors de la cérémonie de remise des prix du tournoi d'escrime Under-23.

Les quatre athlètes suisses ont eu un comportement sportif en saluant leurs collègues vainqueurs de la compétition, mais ils ont légitimement exprimé leur désaccord vis-à-vis de l'hymne et du drapeau d'un régime génocidaire, qui occupe la Palestine depuis cinquante ans contre les résolutions de l'ONU.

Votre Fédération aurait dû défendre la liberté de ces courageux athlètes, mais au lieu de cela, vous avez fait preuve de subalternité politique et idéologique face aux diktats sionistes. Je déplore également le commentaire particulièrement paternaliste que vous avez prononcé devant les médias : «ils sont encore jeunes et inexpérimentés». Malgré leur jeune âge, Ian Hauri, Jonathan Fuhrmann, Sven Vineis, Théo Brochard ont fait preuve de plus de maturité que beaucoup d'autres personnes, plus âgées, mais opportunistes et conformistes.

Les sportifs israéliens sont pratiquement tous membres des forces armées sionistes qui assassinent quotidiennement des athlètes palestiniens. Votre fédération les condamne-t-elle? Et votre fédération a-t-elle protesté contre les discriminations dont sont victimes les sportifs russes exclus de diverses compétitions? Deux poids, deux mesures, voilà ce qui est antisportif!

Salutations distinguées

Parti Communiste
Le Secrétaire politique

Massimiliano Ay
Député au Grand Conseil tessinois